
市議会だより 5

皆様からのご質問（一部抜粋）

皆様からのご意見（一部抜粋）

　返礼品の内容は未定である。今までは
鈴鹿市への応援寄附金として１万円以上
寄附していただいた方に返礼品として鈴
鹿茶を贈呈してきた。ふるさと納税が増
えるよう鈴鹿らしい返礼品を考えて、納税
額が増えるよう取り組むと確認している。

Q

A

ふるさと納税の返礼品は決まっている
のか。（すずか応援寄附金推進費について）

　ＬＥＤ機器の更新を想定し５年間と区
切っているが、６年目以降の灯具貸与制
度の継続も検討すると確認している。

Q

A

自治会予算の関係上、５年間でＬＥＤに
交換できない場合の制度継続の可能性
はどうなっているのか。
（防犯灯の LED化について）

・大筋での説明であったが、生の声での説明は理解度が深まるという点で意義があった。
・地域住民や自治会に関わるテーマで分かりやすかった。
・地域づくり支援職員について、地元の職員が派遣されるということで、協議会の委員とし
　て一緒に動けることに期待したい。
・国民健康保険や介護保険の値上げがつらく、生活苦につながる。住みやすいまちづくりを
　お願いする。
・ふるさと納税についてアピールしてください。まだまだ物足りなさがあると思います。
・防犯灯ＬＥＤ化に関しては活発な意見交換が行われたと思う。

※議会報告会の記録は、各会場に配置しています。
また、議会ホームページにも掲載していますので、ぜひご覧ください。

　今回も貴重なご意見ありがとうございました。今後の議会活動の参
考とさせていただきます。
　議会広報・広聴については、市議会をより身近に感じていただける
よう取り組んでまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

次回の議会報告会開催日のお知らせ

１０月２５日（火） 午前の部（１０：００～１１：４５）
夜間の部（１９：００～２０：４５）

 

詳細は後日、ホームページなどにてご案内します。


